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Сроки определены

  

18 июля при замглавы округа С.В. Ярушникове прошло рабочее совещание общественной
комиссии по обеспечению реализации муниципальной программы «Формирование
современной городской среды на территории Артинского городского округа».
Рассмотрено два вопроса: о мероприятиях по благоустройству дворовой территории
многоквартирного дома по ул. Рабочей молодежи, №62 и парка культуры и отдыха им. 1
мая. После рассмотрения первого вопроса комиссия решила: МУП АГО «Уют-сервис» до
25 июля разработать аукционную документацию, отделу ЖКХ внести изменения в
программу, комитету по управлению имуществом до 21 июля рассмотреть механизм
предоставления земельного участка собственникам многоквартирного дома для
благоустройства территории (участок №60, №64).

  

По второму вопросу комиссия рекомендовала УКСТ и МП до 28 июля предоставить в
общественную комиссию заключение госэкспертизы, в том числе о достоверности
сметной стоимости проекта благоустройства парка (при необходимости) или заключение
ценовой экспертизы сметной стоимости, и 21 июля направить в финуправление пакет
документов на передвижку средств на софинансирование мероприятий по
благоустройству парка за счет средств местного бюджета.

  

Профилактика и диагностика

  

20 июля при заместителе главы городского округа по соцвопросам С.А. Токареве
прошла санитарно-противоэпидемическая комиссия. На ней обсуждались три вопроса.
Об организации работы по сбору отработанных ртутьсодержащих ламп и порядке
осуществления такого сбора на территории округа доложили Е.В. Белякова,
заведующая отделом ЖКХ, и В.А. Васильев, директор МУП АГО «Уют-Сервис»:
«Уют-Сервис» - организация, отвечающая за сбор отработанных ртутьсодержащих ламп
и осуществляющая их первичный сбор. По транспортировке и передаче опасных отходов
у школ поселка заключен договор с «Урал-Эко», у ЦРБ – с «Центром безопасности
промышленных отходов», у «Уют-Сервиса» - с ООО «Комплект-К». В.А. Васильев
предложил добавить на площадки ТБО (у «Уют-Сервиса», у многоквартирных домов
около 21-го магазина, по ул. Нефедова, в Заводском поселке, в микрорайоне ПМК-17, на
полигоне на 9-м км по дороге Арти-Красноуфимск-Касли) специальные металлические
контейнеры. По решению комиссии контейнеры должны быть приобретены до 1
сентября.
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Анализ ситуации за 2015-2017 годы по онкозаболеваниям предоставила И.В.
Непогодина, заведующая организационным методкабинетом АЦРБ: «В 2017 году идет
рост онкобольных на 10%, выявление 1-й и 2-й стадий заболевания составляет 50%. К
группам риска относятся люди старше 40 лет. На учете состоит 611 больных, за шесть
месяцев 2017 года выявлено 64 онкобольных. Для выявления больных и оказания им
врачебной помощи проводятся профосмотры, количество которых увеличилось в два
раза. Женщины старше 40 лет каждый год проходят проверку на маммографе (аппарат
работает в поселке)».

  

Н.А. Токарева, заведующей инфекционным отделением ЦРБ проанализировала
заболеваемость ВИЧ-инфекцией за шесть месяцев и информировала о выполнении
плана по дополнительному тестированию на ВИЧ-инфекцию в 2017 году: «Идет рост
заболеваемости, зарегистрировано 345 пациентов, 12 вновь выявлены, родилось пять
детей от ВИЧ-инфицированных матерей. Умерло шесть пациентов. Выполнено 702
экспресс-теста на ВИЧ. Группа риска – люди, ведущие асоциальный образ жизни,
проверить их – большая проблема».

  

Об организации анкетирования для проведения мониторинга эффективности
деятельности по ограничению распространения ВИЧ-инфекции доложили Е.А.
Спешилова, начальник Управления образования, и Н.Е. Богатырева, начальник УКСТ и
МП: «Во всех образовательных организациях проводилось анонимное тестирование
учащихся 13-14 лет, носящее профилактический характер». МКУ РМ «ОДПМК АГО»
провело анкетирование работающей молодежи и студентов Артинского
агропромышленного техникума (18-19 лет). Опрошено 103 человека. 64% респондентов
считают проблему заболеваемости ВИЧ-инфекцией актуальной. Комиссия приняла
информацию докладчиков к сведению и рекомендовала создать условия сбора
отработанных ртутьсодержащих ламп в соответствии с действующим
законодательством, принять меры по усилению диагностической базы Артинской ЦРБ,
проводить работу по информированию населения по ограничению распространения
ВИЧ-инфекции.

  

Татьяна Митькина
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